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Betreff:  Antrag der SPD -Fraktion - Bewerbung um die Herausgabe einer 10 Euro -

Silbermünze aus Anlass der 1200 Jahrfeier der Stadt  Halle (Saale) im Jahr 
2006 

  
 
Beschlussvorschlag:                                          
 
Die Oberbürgermeisterin wird gebeten, bei der für die Planung der jährlich herausgegebenen 
Gedenksilbermünzen zuständigen Stelle im Bundesfinanzministerium zu beantragen, dass 
im Jahr 2006 eine Ausgabe dem Anlass des 1200. Geburtstages der Stadt Halle (Saale) 
gewidmet wird. 
 
 
Begründung:      
 
In jedem Jahr werden vom Bundesfinanzministerium in der Regel 6 verschiedene 10 Euro-
Silbergedenkmünzen herausgegeben, die herausragenden Ereignissen oder Jubiläen 
gewidmet sind. So ist z. B. im Jahr 2004 das Bauhaus Dessau das Motiv einer Ausgabe. 
Die 1200 Jahrfeier im Jahr 2006 ist u. E. ein würdiger Anlass, als Motiv einer 
Sondergedenkmünze zu dienen. Durch solch eine Münze wird Werbung für unsere Stadt 
gemacht.                                                                                                                              
 
 
 
 
 
gez. Gottfried Koehn 
Fraktionsvorsitzender 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  III/2003/03704 
Datum:   07.10.2003 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Gottfried Koehn 
     



Stellungnahme der Verwaltung:  
 
 
Die Stadtverwaltung hat sich bei der koordinierenden Stelle innerhalb der Bundesregierung 
zum Verfahrensstand der Vergabe von Silbermünzen für die nächsten Jahre erkundigt. Es 
wurde an die Stadt ein eindeutiges Signal herangetragen, dass ein entsprechender Antrag 
für das Jahr 2006 keine Aussichten auf Erfolg haben würde, weil andere Ereignisse in 
Sachsen-Anhalt in den letzen Jahren eine Berücksichtigung gefunden haben und bis 2006 
bereits eingeordnet sind. 
 
Vor diesem Hintergrund empfiehlt die Stadtverwaltung, sich nicht für das Jubiläumsjahr 
„1200 Jahre Halle (Saale)“ zu bemühen, sondern das nächste  Ereignis in Halle zu nutzen, 
welches einen entsprechenden Stellenwert hat.  
 
Die Stadtverwaltung wird sich aber für das Jahr 2006 um die Herausgabe eines 
Sonderpostwertzeichens bemühen. 
 
 
 
 
Ingrid Häußler 
Oberbürgermeisterin 
 


